

MENSAJE DEL CONSEJO EDITORIAL

Desde abril de 2007 hasta abril de 2012, Juan Antonio Cruz Parcero dirigió la revista *Isonomía*. Agradecemos su dedicación, eficiencia y compromiso académico durante estos últimos cinco años y nos congratulamos de que, a partir de este número, continúe participando en las responsabilidades de la revista como miembro del Consejo Editorial. Por otro lado, damos una cordial bienvenida a Francisca Pou Giménez como directora y le deseamos todo el éxito en su gestión.

El Consejo Editorial